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A: What did you do yesterday(during your 
vacation, last Sunday)?

     어제(방학 동안, 지난 일요일에) 무엇을 했습니까?

B: I went to the library./I bought many 
books./I played baseball.

     나는 도서관에 갔습니다./나는 많은 책을 

샀습니다./나는 야구를 했습니다.

A: How was your vacation(weekend)?
     방학(주말)은 어땠어요?

B: I had a good time./It was great(bad).
     좋은 시간을 보냈어요./멋졌어요(안 좋았어요).

A: Where is the museum(library, school, 
bakery, flower shop, Art Center)?

    박물관(도서관, 학교, 제과점, 꽃집)은 어디에       

 있습니까?

B: Go straight one block. / It’s next to the 
library. / Go straight and turn left/ right.

     한 블록 곧장 가세요. / 그것은 도서관 옆에 있어요. 

/ 곧장 가다가 왼쪽(오른쪽)으로 가세요.

A: Who’s calling, please?
    누구세요? 

B: This is Ben. May I speak to Lily?
     벤이에요. 릴리와 통화할 수 있어요?

A: Hold on, please. / Speaking.
     잠시만 기다리세요. / 전데요.

B: What do you do on the weekends?
    주말에 주로 무엇을 하세요? 

A: I usually play soccer. 
    저는 주로 축구를 해요.

A: How much are these?
    얼마입니까?

B: They are 3,000 won(2 dollars).
     3천원(2달러)입니다.

A: They’re cheap. / They’re expensive.
    싸네요. / 비싸네요.

A: What size/ color do you want?
  어떤 사이즈(색깔)를/을 원하세요?

B: Size 4, please./ Green, please.
  4로 주세요. / 녹색으로 주세요. 

1. 과거에 한 일과 느낌을 묻고 답하기

알아두세요!

- 과거에 한 일을 물을 때에는 

“What did you do ~ ?” 라고 묻습니다. 

그 뒤에 시간을 의미하는 표현 즉, last vacation(지난 방학

에), on Sunday(일요일에)와 같은 표현을 넣어 구체적인 시

간에 한 일을 물어볼 수 있습니다. 이 질문에 대한 대답은 

꼭 과거형으로 해야 함을 기억해야 합니다.

2. 길을 찾아가는 방법을 묻고 답하기

알아두세요!

- 길을 찾아가는 방법을 물을 때에는 

“Where is the 장소?” 라고 말합니다. 

자신이 길을 묻는 입장이라면 먼저, “Excuse me(실례합니

다.).”와 같은 표현으로 시작하는 것이 바람직합니다. 길을 

  찾지 못해 어려움을 겪는 사람에게 먼저 길을 알려주려면, 

“Excuse me, can I help you(실례합니다, 제가 좀 도와드릴까

요?)?”와 같이 대화를 시작하는 것이 좋습니다.

3. 전화를 걸고 받는 표현과 주말에 하는 활동을 

묻고 답하기

알아두세요!

- 전화를 걸거나 받을 때에는 

“Hello(여보세요.).” 라고 먼저 말합니다. 

- 누구와 통화하고 싶을 때에는

  “May I speak to (사람이름)?” (사람이름)와 통화할 수 있

어요? 또는, “Is (사람이름) there?” (사람이름) 있어요? 이 

두 표현을 모두 사용할 수 있습니다.

  주의할 점은 “May I speak to Lily?”를 말할 때, ‘통화하다’

라는 의미의 ‘call’을 사용하면 안 됩니다. 

4. 물건을 사고 파는 표현, 원하는 물건의 색깔과 

크기를 묻고 답하기 
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A: What’s wrong?
    무슨 일이야?

B: I hurt my arm(hand, leg, foot, eye, nose).
     난 팔(손, 다리, 발, 눈, 코)을/를 다쳤어.

A: My eye hurts.
    눈이 아파. / 눈을 다쳤어.

B: I’m sorry. / You’ll be okay. / Are you 
okay?

    유감이야.  /  너는 곧 괜찮아질 거야. / 괜찮아?

A: What season do you like?
    어떤 계절을 좋아해?

B: I like winter because I can ski(make a 
snowman/ play in the snow).

     난 스키를 탈(눈사람을 만들, 눈에서 놀) 수 

있어서 겨울이 좋아.

A: You can eat grapes(go camping/ go 
swimming) in the winter, too.

    겨울에도 포도를 먹을(캠핑을 갈, 수영하러 갈) 수 

있어.

B: How nice!
    멋진걸!

What are you doing?
  너 지금 뭐해?

What is he/she doing?
  그는/ 그녀는 지금 뭐해?

What is Helen doing? 
  헬렌은 지금 뭐해?

She is playing the piano.
  그녀는 지금 피아노를 치고 있어.

알아두세요!

- 물건의 가격을 물어볼 때에는 

“How much~?” 라고 먼저 말합니다. 

- 원하는 물건이 한 개 일 때에는

  “How much is it(this, that)?” 그거(이거, 저거) 얼마예요?

  “It(This/ That) is ~ won(dollar(s)).” 그것은 (이것은, 저것은) 

얼마입니다.

- 원하는 물건이 두 개 이상일 때에는

  “How much are these(those)?” 이것들(저것들)은 얼마예

요?

  “These (Those) are ~ won(dollar(s)).” 이것들은 (저것들은) 

얼마입니다. 또는 

  “These shoes are ~ won(dollar(s)).” 이 신발들은 얼마입니다. 

 

- 이 때 ‘these’는 ‘this’의 복수형이므로 그 다음에는 be동사

의 복수형인 ‘are’가 오고 복수형의 명사(예: glasses, 

socks, pants, sneakers 등)가 사용됩니다.

5. (유감스러운 사고에 대해) 어디를 다쳤는지 묻고 

답하기

알아두세요!

- “I hurt~ .”라는 표현과 함께 “My 신체부위 hurts.”라고 말

할 수 있습니다.

  “My foot hurts.” 발이 아파.

  “My eye hurts.” 눈이 아파.

 

 

6. 좋아하는 계절과 그 이유를 말하기

알아두세요!

- 계절은 ‘season’이며 우리나라에는 spring(봄), summer(여름), 

fall(가을), winter(겨울) 이렇게 4계절이 있습니다.

- 어떤 질문에 대해 그 이유를 설명할 때에는 ‘because(왜냐

하면)’라는 접속사를 사용하여 말합니다. 즉,

  “I like spring because I can see beautiful flowers.” 난 아

름다운 꽃을 볼 수 있어서 봄이 좋아.

  “I like fall because it’s cool.” 난 시원해서 가을이 좋아.

- 상대방의 말에 대해 감탄의 표현을 할 때에는 ‘how+형용

사’를 사용합니다.

  “How pretty!” 예쁘다!

  “How wonderful!” 근사하다!

7. 지금 무엇을 하고 있는지 묻고 답하기 
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알아두세요!

- 지금 무엇을 하고 있는지 묻고 답할 때에는

“What are you doing?”라는 표현을 사용합니다. ‘you’가 아

닌 다른 사람, ‘he(그)’,she(그녀)’,mom(엄마)’,dad(아빠)’, 

‘사람이름’을 사용할 수 있습니다. 이때 ‘be동사’의 사용에 

주의해야 합니다. 

- “What is mom doing?” 엄마는 지금 뭐해요?

- “She is cleaning the kitchen.” 그녀는 지금 부엌을 청소하

고 있단다.

- “What is dad doing?” 아빠는 지금 뭐해? 

- “He is cooking.” 그는 지금 요리하고 계셔.


